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　少子化が進む中、いかに若者を市
に繋ぎ止めるかは、市の将来にとっ
て大きな課題ですし、彼らが市にど
んな印象をもち、何を望んでいるか
を聞き、若者が魅力を感じる市の将
来像を示すことで、彼らに多少でも
影響を与えられるのでは、と思いま
した。
　参加した生徒は、みな前向きで積
極的に取り組んでいて、課題につい

て的確に考える力、協調性など様々
な力を実感した、とても有意義な
WSでした。
　今回、聞くことができた高校生の
意見は、安中市の大切な財産です。
これを総合計画の参考とし、計画を
通して若者に市の魅力が伝わるよう
しっかり活用するのが私の役割だと
思っています。

高校生ワークショップを担当
した、企画政策部政策・デジ
タル推進課政策・デジタル推
進係　齋藤主任

高校生の意見＝安中市の財産　しっかり活用

安中総合学園高校3年
松崎　心音さん

松井田高校2年
山川　暖斗さん

新島学園高校3年
佐藤　幸教さん

・市内のきれいな風景をInstagramなどSNSに投稿

・公園の整備、子どもが安全に遊べる場所を作る

・豊かな自然を生かし、キャンプ場やレジャー施設を作る

・大通り以外にも街灯を増やし、夜でも歩きやすいように

・事故多発の看板は増えているが、まだ死角が多いのでカーブ
ミラーや信号を増やしてほしい

・いつもバスが満員。より大きく、本数も増やしてほしい

・バンドフェスや避難所、運動場などいろいろな使い方ができ
る広い施設がほしい

・他校の人と一緒に活動することで私たちとは違った視点から
の問題点や改善点などがあり、面白かった

・自分と他の人の意見を共有することで、自分が思いつかな
かったことを知ることができた

・高校生の意見を聞いてもらえる場があってよかった

　子どもも独立して夫婦で暮らす。大型の商業施設やイ
ベントホールがあれば便利なのに、と感じている

　都内からUターン。自然も観光名所も多いので、案内
するツアーがもっと充実すれば良いのに、と思う

　都内から観光に訪れた。歴史好きで文化財を巡りたい
が、バスの便が少なく思うように見られない

　自転車通学の安総高生。自然が豊かな反面、街灯や歩
行者用信号が少なく、道路の整備に不満を感じる

　子育て中の家族。自然豊かな安中市が魅力だが、整備
された公園が少ないのが悩み

「未来の安中市」をつくるヒント
　　　　　　　　－高校生がみた課題と解決策－

高校生のアイデアが 未来の安中市をつくる
　　　　　　　　－ワークショップを振り返って－

　子育て中や子育てが終わった家族、高校生、観光客
など、目的をもって安中市に住んで（訪れて）人物を設
定し、その人はなぜ安中市を選んだか、さらにより魅
力を感じるにはどのようにすれば良いかを話し合い、

その取り組みを次々と模造紙に書き込んでいきまし
た。市の良い面、改善すべき点も含め多くの意見が出
されました。

高校生ワークショップ特集
市公式YouTube「安グルッ」で配信中

参加生徒の声を もっと紹介

 市外に住んでいて、安中市のことをよく知らなかったですが、今
回こういうワークショップに参加して、色々なイベントがあったり
スイーツの店が多いなど、今まで知らなかった安中市を知ることが
できてよかったです。

　他校との交流ということで、最初は緊張もありましたが、だんだ
ん慣れてきて、最後はみんなで楽しく参加できたので良かったと思
います。市の課題を見つけるのが大変でしたが、自分の知らないと
ころや改善点も発見できて良かったです。これから安中市がもっと
良くなることを願っています。

　今までは学校までの道のりくらいしか知らなかったですが、色々
あると感じました。最初は緊張しましたが、ほかの学校のみんなと
頑張ろうと思いました。生徒同士の関係の輪が広がったことや、実
は安中には良いところがたくさんあるということを感じることがで
きてよかったです。


